

*Le Président et les maires
boliviens analysent le programme
socio-économique*



La Paz, 30 novembre (RHC) Le président de la Bolivie, Luis Arce, a tenu aujourd'hui une séance de discussions avec les maires des capitales en vue de la socialisation de la loi 1407 sur le Plan de développement économique et social (PDES).

Cet échange de vues avait pour but de dissiper toute susceptibilité sur la portée de ce projet, dont la mise en œuvre est prévue pour la période 2021-2025, a commenté le chef de l'État sur son compte Twitter.

Les analyses ont bien servi à clarifier le PDES aux autorités régionales, bien qu'une majorité en connaisse déjà le contenu, a expliqué le vice-ministre des Autonomies, Álvaro Ruiz, selon l'Agence

bolivienne de l'information.

La plupart des maires comprennent, a-t-il souligné, que le Programme n'affecte ni ne viole les autonomies, et qu'au contraire, il sert de plan pour des projets de grande envergure et avec qui les développer, si avec le Gouvernement ou avec la coopération internationale.

Pour sa part, le maire de Trinidad, Cristian Cámara, a fait valoir que ses collègues ont opté pour le dialogue sur le sujet, parce qu'ils ne veulent ni blocages ni grèves, comme ceux provoqués par les manœuvres des opposants en ce sens.

L'édile de Santa Cruz, Jhonny Fernández, de son côté, a appelé à analyser tous les aspects du projet sur le PDES, et à exprimer toutes les remarques, notamment sur son impact économique.

Le contenu du Plan de développement 2021-2025 a été élaboré et adopté par consensus à partir des propositions de 10 Sommets sur la reconstruction économique et productive, tenus entre août et octobre avec la participation de tous les secteurs.

Le PDES propose 10 axes d'action, comme l'industrialisation avec substitution des importations, la sécurité alimentaire avec souveraineté, la promotion des exportations à valeur ajoutée et le développement touristique, selon des médias officiels.

Les autorités ont profité de la réunion de mardi pour discuter d'autres problèmes actuels, y compris la nécessité d'accélérer la vaccination contre la Covid-19.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/278715-le-president-et-les-maires-boliviens-analysent-le-programme-socio-economique>



Radio Habana Cuba